

# たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室だより  
令和6年11月7日(木)

## この後の行事について

先日は、運動会のご参観ありがとうございました。運動会后、1週間を置いて、今週から11月30日の学習発表会に向けて、準備や練習が始まってきました。昨年度末、本年度4月にお知らせしたように、この後行われる学習発表会、マラソン大会の実施方法が変わります。学習発表会は、体育館限定ではなく、教室や多目的ルーム（たんぽぽ、くすのき）も使って行います。場所によっては、昨年度までより近い距離で子どもたちの発表をご参観できるかと思えます。学習発表会は名前の通り、学習してきた成果を周囲の人に発表して広めることが第一の目的にあります。そこで、国語や生活科、音楽などの教科、総合的な学習等で学習してきたことを、参観者に興味深く見てもらえるように内容や方法を工夫しながら発表したいと思えます。11月30日(土)はご都合をつけ、ご参観いただければと思えます。

マラソン大会（八南っ子ランニング）については、本年度より農道コースは使わず、運動場を走ります。「タイムトライアルコース」では、人と競って順位を争うというよりも、自分の限界や記録に挑戦することを大切に考え、「らんらんランニングコース」とともに、体育の授業の中で実施していきます。3学期に実施し、学年ごとに実施日が異なりますので、決まり次第実施日を学びポケットでお知らせしていきたいと思えます。

学習発表会、八南っ子ランニングともに保護者の皆様の応援や声援があると子どもたちも励みになります。ぜひ、お子さんの頑張る姿を見に来ていただければと思えます。

## おはなし先生

秋は、「読書の秋」と呼ばれ、本を読むことに適した季節です。先日「おはなし先生」が朝の「たんぽぽタイム（朝の会の前にある10分間の学習等をする時間）」に行われました。「おはなし先生」は、月に1回、毎月第4金曜日を原則として行っています。2学期は、各学年の担任がローテーションを組み、別の学級に出向いて、自分がおすすめる本の読み聞かせをしています。読み聞かせをしているときの児童は先生の話に耳を傾け、集中して聞いています。内容のおもしろさを楽しむこともありますが、集中して話を聞くことで、集中力を高めること、聞く力をつけること、想像力を高めることにもつながってくると思っています。3学期は、校長、教頭など担任以外の者が各学級に出向いて、読み聞かせをすることになっています。「読書の秋」です。「おはなし先生」などをきっかけにして、時間がある時は、読書ができるとよいと思えます。



## 「県民の日学校ホリデー」

先日、学びポケットでお知らせしたように、11月25日(月)は、「県民の日学校ホリデー」になります。県によれば、この日は「家庭及び地域における体験的な学習活動等のための学校休業日」と定められています。各家庭のご都合もあるかと思えますが、この日をふくんだ「あいちウィーク」（21日～27日）に、家族とともに地域の自然、歴史、風土、文化、産業等について、理解や関心を深める学習活動等ができるとよいかと思えます。なお、この日は職員も休みを取り、出勤をしないことになっています。学校閉校日となっておりますので、緊急を要する件が生じた場合は、

**豊川市教育委員会学校教育課（☎0533-88-8033 ☎8:30～17:15）**  
にご連絡をお願いします。